
Des services publics détériorés 

Lors du dernier conseil municipal de juillet, notre groupe a interpellé la majorité sur l’avenir de notre 

service petite enfance. 

Monsieur le maire a confirmé la fermeture du multi accueil Floréal, la perte de 12 places et le lancement 

d’une étude, dont nous ne savons rien à ce jour, pour remplacer ce service public par une entreprise 

privée. 

Nous avons dénoncé ce choix car le besoin en garde d’enfants est très important sur notre ville et le 

service petite enfance du CCAS ne peut pas être la variable d’ajustement du budget. 

Nous avons par ailleurs dénoncé la méthode car aucun débat n’a eu lieu en commission ou au conseil 

municipal sur le sujet. L’autoritarisme est un mode de gouvernance inacceptable pour notre groupe.  

Nous avons donc réclamé l’arrêt de cette privatisation du service public de la petite enfance. Force est 

de constater que nous n’avons pas été entendus. 

Lors de ce conseil municipal, nous nous sommes également inquiétés, après de nombreuses démissions 

de l’équipe municipale, de départs répétés d’agents territoriaux.  

Enfin, nous avons déploré la gestion calamiteuse de l’équipe majoritaire suite à l’éviction de la 1ère 

adjointe, qui entraine des dissensions graves dans la majorité, susceptibles de mettre en cause la bonne 

marche de notre commune.  

Nous espérons une fin d’année plus sereine et propice à prendre les bonnes décisions pour notre Ville. 

Dans notre rôle d’opposant, nous tenterons d’y contribuer.  

 

 

 


